
会議録名 令和３年度第１回佐久市人権同和教育推進協議会 

日  時 令和３年７月２日（金） 開始時間   １０：００ ～ １０：５０ 

開催場所 佐久市役所８階大会議室 

出席者 

 佐久市人権同和教育推進協議会委員１５名 

吉岡教育長、土屋社会教育部長、高橋主幹指導主事（学校教育課）、 

増田人権同和課長、平川係長、佐藤、吉澤社会教育指導員 

 欠席委員４名  

提出資料  佐久市人権同和教育推進協議会次第ほか１３ページ 

 

 

 

 

 

 

 

 

内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開 会                  進行：社会教育部長 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 教育長あいさつ 

 

４ 自己紹介 

 

５ 協議事項                 議長（小林会長） 

（１）令和２年度 人権同和教育・啓発事業実績について 

  ○質疑・意見 

委  員：講師、研修会の中身について具体的な報告が欲しい。 

事 務 局：講師、研修内容についても今後報告する。 

委  員：新型コロナウイルス感染症が長期化する中で、各種事業を中

止にするのではなく、工夫し事業を進めていってほしい。 

事 務 局：今年度は、中止をするのではなく、人数制限等をするなどの

工夫しながら、継続した事業を進めていく。 

 

（２）令和３年度 人権同和教育・啓発事業計画について 

  ○質疑・意見 

    委  員：「人権同和教育研究会事業」の委託料について、今年の１１月

１３日、１４日に新潟県上越市で開催される「第７２回全国

人権・同和教育研究大会」の旅費に充てようと考えていた。

昨日、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、大会資料

の配布による研修会に変更となってしまったが、とても良い

資料のため、各学校に配布する費用に充てたいと考えている。 

事 務 局：事務局も１部いただきたい。 



 

委  員：２６名いる人権同和教育推進員の中で、何人か同和問題を中

心として活動できる推進員がいればお願いしたい。 

     学校の中で、同和問題を扱うことができない教員がいる中で、

教員が人権同和教育推進員に相談できるようなシステム作り

をしてほしい。 

     人権問題が多くある中で、同和問題についてどう取り扱って

いるのか知りたい。 

委  員：人権同和教育推進員２６名で研修をして、だれもが同和問題

について、教えることができるようにしたいと考えているが、

コロナ禍により研修ができていない状況。 

     学校の先生方については、遠慮なく推進員に相談して、一緒

に同和問題について取り組みを行っていきたい。 

委  員：教職員からの同和問題に対する相談について、学校側に通知

をすることは可能か。 

教 育 長：２６名の名簿は学校に通知されているか。 

事 務 局：されていない。 

教 育 長：教職員の人権同和相談窓口については、校長会等で話題にし

ながら考えていきたい。 

 

（３）その他 当面の研修会等 

  ○東信地区人権教育スキルアップ講座について 

○人権同和教育講座について 

○佐久市人権同和教育推進協議会委員の任期満了について 

 

６ 閉会     

 


